



BAKEWARE

Cocktail Colors

Bakeware Trends 2019

Cocktail Colors: lebensbejahend und fröhlich, wie die Freude am Backen selbst

Haben Sie Lust auf Sommer, Sonne und dazu einen erfrischenden Cocktail am Strand? Der nächste Urlaub ist noch zu lange hin oder das Bankkonto lässt den Flug in die Karibik nicht so bald zu? Die optimistischen Farben aus unserer neuen Storywelt „Cocktail Colors“ sind frisch, lebendig und bringen auch ausserhalb der „schönsten Zeit des Jahres“ ein paar Sonnenstrahlen in die heimische Küche. Dabei sind sie aber niemals grell oder aufdringlich, sondern strahlen eine entspannte Leichtigkeit aus. Die fünf quirlig gesättigten Töne machen einfach Lust auf's Backen und regen zu neuen spritzigen Backkreationen an.

Die sonnige Farbpalette bieten wir für Backformen als 2-schichtiges Coil-System auf PES/PTFE-Basis und als ebenfalls 2-schichtige Spray-Applikation auf Silikonpolyester-Basis an. Die Spray-Applikation ist auch für Messer geeignet.

Cocktail colors: life-affirming and happy, like the joy of baking itself

Do you feel like summer, sun and refreshing cocktails on the beach? The next vacation is still too far away or the bank account does not allow the flight to the Caribbean so soon? The optimistic colors from our new story world „Cocktail Colors“ are fresh, lively and bring a few rays of sunshine into the home kitchen, even outside the „most beautiful time of the year“. However, they are never glaring or intrusive, but radiate a relaxed lightness. The five lively saturated tones just make you want to bake and stimulate new sparkling bakery creations.

We offer the sunny color range for bakeware as a 2-layer coil system based on PES / PTFE and as a 2-layer spray application based on silicone polyester. The spray application is also suitable for knives.



*Farbabweichungen zum Original sind möglich. Color deviations in comparison with the original might appear.



Blue Lagoon

BLUE



YELLOW



Grasshopper

GREEN



BLOODY

Mary RED





ILAG – CHINA
 ILAG – HONGKONG
 ILAG – IBERIEN
 ILAG – INDIEN
 ILAG – IRAN
 ILAG – JAPAN

ILAG – SÜDKOREA
 ILAG – SÜDAMERIKA
 ILAG – SÜDOSTASIEN
 ILAG – TÜRKEI
 ILAG – USA
 ILAG – VIETNAM

Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte unserer Webseite:

For detailed information please refer to our website:

www.ilag.ch



Industrielack AG
 Wangen (Switzerland)
 e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +41 55 451 29 29
 Fax: +41 55 451 29 99



ILAG High Performance Coatings (Shanghai) Co. Ltd.
 Shanghai (P.R.China)
 e-mail: info@ilag.com.cn

Tel.: +86 21 5165 13 82
 Fax: +86 21 5165 13 89



ILAG USA Inc.
 St. John, Indiana (USA)
 e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +1 219 713 45 97
 Fax: +1 219 558 07 38